

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 14. Juli 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. Juli 2015) und **Antwort**

Anzeigen von Amts wegen 2014 und erstes Halbjahr 2015

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Wie viele Strafanzeigen wurden von Amts wegen im Jahr 2014 und im ersten Halbjahr 2015 gestellt?

Gemäß Recherche im Polizeilichen Landessystem zur Information, Kommunikation und Sachbearbeitung (POLIKS) wurden für das Jahr 2014 insgesamt 92.223 Strafanzeigen von Amts wegen erfasst. Im ersten Halbjahr 2015 waren es 49.361 entsprechende Strafanzeigen.

Berlin, den 23. Juli 2015

In Vertretung

Bernd Krömer
Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 28. Juli 2015)